



COMMUNIQUE DE PRESSE
VENDREDI 5 OCTOBRE 2018

NOUS CONTACTER:
CDC.GFI@FORRESTGROUP.COM

CONCERNE :

LE GROUPE FORREST INTERNATIONAL FÉLICITE LE DOCTEUR DENIS MUKWEGE POUR SON PRIX NOBEL DE LA PAIX

1. RESUMÉ

LA PRESTIGIEUSE RÉCOMPENSE DU PRIX NOBEL DE LA PAIX A ÉTÉ ATTRIBUÉE AU DOCTEUR DENIS MUKWEGE ET À NADIA MURAD POUR LEURS TRAVAUX CONCERNANT LES VICTIMES EN TEMPS DE GUERRE.

LE GROUPE FORREST INTERNATIONAL, AU TRAVERS DE SON PRÉSIDENT, GEORGE ARTHUR FORREST ET SON VICE-PRÉSIDENT ET CEO, MALTA DAVID FORREST, ADRESSE SES SINCÈRES FÉLICITATIONS AU DOCTEUR MUKWEGE ET SALUE SON TRAVAIL AUPRÈS DES FEMMES VICTIMES DE VIOLENCES.

1. RESUMÉ	page 1
2. COMMUNIQUÉ DE PRESSE	page 2



2. COMMUNIQUÉ

Ce vendredi 5 octobre 2018, le Docteur Denis Mukwege et Nadia Murad ont reçu conjointement le Prix Nobel de la Paix 2018 « pour leurs efforts pour mettre fin à l'emploi des violences sexuelles en tant qu'arme de guerre ».

Le Groupe Forrest International, au travers de son Président, George Arthur Forrest et son Vice-Président et CEO, Malta David Forrest, adresse ses sincères félicitations au Docteur Mukwege et salue son travail auprès des femmes victimes de violences.

La Fondation George Arthur Forrest soutient le travail du Docteur Mukwege depuis de nombreuses années. En collaboration avec le Professeur Guy-Bernard Cadière et son équipe du Centre Hospitalier Universitaire Saint-Pierre (Bruxelles), elle finance l'introduction des techniques de laparoscopie à l'Hôpital Panzi où le Docteur Mukwege soigne les femmes victimes de violences sexuelles.

La Fondation George Arthur Forrest a également contribué à la réalisation du film de Thierry Michel consacré au Docteur Mukwege «L'homme qui répare les femmes»..

GEORGE ARTHUR FORREST, PRÉSIDENT DU GROUPE FORREST INTERNATIONAL

« [...] Malgré les difficultés, les risques et les menaces, le Docteur Mukwege n'a jamais baissé les bras. Cette détermination est un exemple pour nous tous. [...] Aujourd'hui, je salue le médecin, bien sûr, mais également l'Homme qui, par la force de ses convictions, réalise l'impossible chaque jour.»